



NI Capital Fixed Income Fund (15/30) Redemption Request

طلب استرداد وثائق صندوق استثماران أي كابتال للأوراق المالية ذات الدخل الثابت 30/15

License no. 854 on: 30 / 01 / 2022

ترخيص رقم 854 بتاريخ 30 / 01 / 2022

Employee Name & Code

اسم الموظف ورقمه التعريفي:

Order Reference No.: رقم المرجع:

Client's Details بيانات العميل:

Full Name:	الاسم بالكامل:
Address:	العنوان:
E-mail:	البريد الالكتروني:
Telephone:	التليفون:
ID Number/Type:	رقم اثبات الشخصية / نوعها:
Date of Issuance / Place:	تاريخ / جهة الإصدار:
Nationality:	الجنسية:
C/R Number / Sector:	رقم السجل التجاري / قطاع النشاط:

Redemption details: بيانات الاسترداد:

Client Code:	كود العميل:
No. Of Redeemed Certificates:	عدد الوثائق المطلوب استردادها:
Only	فقط
Certificates Redemption Price:	سعر استرداد الوثيقة:
Total Redemption Amount:	إجمالي قيمة الوثائق المستردة:

Method Of Settlement / طريقة التسوية

Credit A/C Number :		إضافة الى حسابي لديكم رقم:	
.....	رقم الحساب A/C No.	IBAN	اسم البنك Bank Name
I agree, and I am fully aware of the Fund prospectus, which shall be deemed as integral part of this subscription request and the overleaf terms & condition.		أقر بأنني اطلمت ووافق على نشرة الاكتتاب الخاصة بالصندوق التي تعتبر جزء لا يتجزأ من هذا الطلب وقبولي لكافة الشروط والاقارات الموضحة خلفه.	
Client Authorized Signature:	توقيع العميل:	
Signature Verified By:	تم مطابقة التوقيع بواسطة:	

Certificate Redemption Terms & Conditions

شروط استرداد الوثائق

<p>ICs holders (or legally authorized by him) can redeem some or all ICs by submitting a redemption request on all official working days throughout the month, up to a maximum of twelve noon on the actual redemption day (in case that it is an official holiday, the maximum submission deadline is the next working day)</p>	<p>يجوز لصاحب الوثيقة (او الموكل عنه قانونا) استرداد بعض أو كل من وثائق الاستثمار المملوكة له وذلك من خلال تقديم طلب الاسترداد عن طريق الجهة التي تم من خلالها الاكتتاب / الشراء في جميع أيام العمل الرسمية طوال الشهر بحد أقصى الساعة الثانية عشر ظهرا من يوم الاسترداد الفعلي (وفى حالة أن يكون عطلة رسمية يكون الحد الأقصى لتقديم الطلب هو يوم العمل التالي) حيث يتم فيه تجميع كافة طلبات الاسترداد المقدمة خلال الفترة</p>
<p>The actual redemption day is the day which calculate the redemption value of the ICs, which is the closing of the 15th and 30th of each month working days in case that it is an official holiday, the maximum submission deadline is the next working day.</p>	<p>يوم الاسترداد الفعلي هو اليوم الذي يتم على أساسه احتساب القيمة الاستردادية للوثيقة وهو اقبال يوم عمل 15 و 30 من كل شهر وفي حالة ان يكون عطلة رسمية يتم ترحيل طلبات الاسترداد ليوم العمل التالي وفي شهر فبراير يتم تنفيذ طلبات الاسترداد على أساس اقبال يوم 15 ويوم العمل التالي لنهاية الشهر.</p>
<p>The redemption value shall be fulfilled in the customer's account within two working days from the actual redemption day</p>	<p>يتم الوفاء بالقيمة الاستردادية في حساب العميل خلال يومي عمل من يوم الاسترداد الفعلي</p>
<p>The ICs holder declares that the all amounts shall not breach the Money Laundering Compact law, it's executive regulation and the related relevant decrees.</p>	<p>يقر حامل الوثيقة بأن كافة المبالغ لا تتعارض مع قانون مكافحة غسل الأموال ولائحته التنفيذية والقرارات المنفذة لها.</p>
<p>The value of the certificate shall be published daily at the following website www.nicapital.com.eg in additional to announcing such value in all company branches.</p>	<p>سيتم نشر سعر الوثيقة يوميا على الموقع الإلكتروني التالي www.nicapital.com.eg بالإضافة الي الإعلان عنها يوميا في جميع فروع الشركة.</p>

NI Capital

Abu El Feda Office Building
3 Abou El Feda St., Zamalek, Cairo, Egypt.
T +2 (0)2 2598 8600 – F +2 (0)2 2737 2392
PO Box 718 Cairo Zip Code 11211

www.nicapital.com.eg

إن أي كابيتال

مبنى أبو الفدا الإداري
3 شارع أبو الفدا، الزمالك، القاهرة، مصر
ت +2 (0)2 2598 8600 – ف +2 (0)2 2737 2392
ص ب 718 القاهرة الرمز البريدي 11211